

<b>Buena práctica nº 3</b>	
<b>Título</b>	Escoles Cor Blanquinegre
<b>Autor / Nombre de la institución (organización)</b>	Fundación VCF
<b>Tipo de buena práctica</b>	Project
<b>Lugar</b>	Valencia, España
<b>Fecha de inicio / Fecha de finalización</b>	2015
<b>Grupo destinatario de alumnos</b>	Jóvenes que se encuentran en centros educativos enclavados en áreas de población con un alto índice de riesgo de exclusión social.
<b>Instituciones implicadas</b>	Asociación de Futbolistas VCF, Valencia CF, la fundación VCF, Academia VCF, Ayuntamiento de Valencia, Diputación de Valencia y CaixaBank.
<b>Objetivos</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Facilitar a los responsables del Centro de Reeducción su labor diaria con los alumnos para contribuir a su mejora como personas, alumnos y ciudadanos.</li> <li>● Fomentar valores como el trabajo en equipo, el respeto y la empatía, tanto en la práctica del fútbol como en el día a día de cada uno de los alumnos participantes.</li> <li>● Sensibilizar sobre la importancia del deporte como herramienta de inclusión social.</li> </ul>
<b>Descripción</b>	En octubre de 2015 se puso en marcha la iniciativa Escoles COR Blanquinegre de la fundación del Valencia Futbol Club, una acción de responsabilidad social corporativa dirigida al profesorado de determinados centros escolares y de atención a menores, ubicados en barrios de Valencia y localidades de la provincia con un contexto social complicado.

	<p>La filosofía del proyecto es ofrecer a los centros escolares y de atención de menores colaboradores, el deporte, el fútbol y el Valencia CF como un instrumento motivador que los docentes emplean para que los alumnos, muchos de ellos en situaciones personales y sociales difíciles, se fijen metas y cómo alcanzarlas, asuman responsabilidades y, en definitiva, crezcan personalmente con autoestima y valores como el compañerismo y la tolerancia, teniendo en cuenta el contexto vital en el que se encuentran.</p> <p>Para ello, los entrenadores de la Fundación acuden una vez por semana para impartir los entrenamientos; además de llevar a cabo charlas con la finalidad de aportar apoyo de ex jugadores y personal del Club.</p> <p>Estamos ante una iniciativa social, educativa y deportiva que quiere incidir positivamente en el día a día de los/las jóvenes en riesgo de exclusión social mediante la práctica del fútbol ayudándoles en su progreso personal, estudiantil y comunitario.</p>
<p><b>Enlace a la fuente (si está disponible)</b></p>	<p><a href="https://www.valenciacf.com/es/article/es-mas-que-nunca-escoles-cor-blanquinegre-2021-02-08">https://www.valenciacf.com/es/article/es-mas-que-nunca-escoles-cor-blanquinegre-2021-02-08</a></p>